



685/28
S. M. I. M. U. P. - 27-V-73.

Q.5

CUANDO LA SANGRE REGÓ LA TIERRA, por Manuel Hermazábal. Editorial del Pacífico, 1973. 318 págs.

Con este libro su autor afrota "El atractivo asunto de los errores cometidos en la conducción política y estratégica durante la II Guerra Mundial. Gracias a él podremos conocer declaraciones y hechos sepultados por muchos años en el secreto de documentos confidenciales, posteriormente publicados en países europeos y en Estados Unidos, pero no difundidos suficientemente entre nosotros". Estas expresiones del prolífico Guillermo Izquierdo Araya, dan una certeza idea de su contenido.

Con gran acento de antecedentes, el historiador de la última conflagración mundial enjuicia desde la invasión de Polonia, en agosto de 1939, hasta la rendición de Alemania en 1945. Las alternativas del conflicto bélico, la posición de los Tres Grandes al iniciarse la paz, los problemas de la postguerra, la génesis del imperio soviético —entre otros temas de envergadura— se comentan puntualmente desarrollados en "Cuando la sangre regó la tierra". Se trata de un volumen de útil consulta y provechosa lectura.

Cuando la sangre regó la tierra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuando la sangre regó la tierra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)